

Se derrumba industria de la construcción (El Financiero 12/09/13)

Se derrumba industria de la construcción (El Financiero 12/09/13) Eduardo Jardón Jueves, 12 de septiembre de 2013

• Cae 6.3% anual la producción del sector, en julio. • Aguda recesión en constructoras La industria de la construcción aceleró su caída en julio y además presentó su peor desempeño en cuatro años. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que su producción cayó 6.3 por ciento anual, con lo que acumuló ocho meses a la baja, la peor racha desde la crisis que atravesó entre 2008 y 2010. La fuerte caída afectó el desempeño de toda la actividad industrial, que presentó un descenso de 0.1 por ciento anual en julio. Javier de Sayve, economista de Invex, mencionó que el debilitamiento de la construcción obedece al proceso de reestructura en el que se encuentra desde principios de año. Los pobres resultados de esta industria, indicó, han tenido un contagio hacia el resto de los sectores económicos, y obedecen en parte a la modificación del plan de vivienda impulsado por el gobierno y a la disminución en la inversión en infraestructura del sector público. Durante julio la producción en proyectos de edificación sufrió una caída de 7.5 por ciento, la más significativa desde octubre de 2009. La generación de obras relacionadas con ingeniería civil e infraestructura disminuyó 3.7 por ciento anual y acumuló diez meses a la baja. "El gasto público asociado con el programa de infraestructura aún no tiene un significativo impacto positivo", apuntó en un reporte Eduardo González, economista de Banamex. De enero a julio la producción total de la industria bajó 1 por ciento, respecto del mismo periodo del año anterior. Debilidad La producción en la minería se contrajo 1.8 por ciento, mientras que en la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y gas por ductos al consumidor final registró un nulo avance en el periodo. En tanto, la producción en la construcción bajó 3.7 por ciento, mientras que en las manufacturas avanzó 0.5 por ciento. Para analistas de Barclays, el desempeño que mostró la industria refuerza la probabilidad de que difícilmente se fortalecerán los datos económicos en el tercer trimestre. Este contexto, aunado a la trayectoria descendente en la inflación subyacente fortalecen la expectativa de otro recorte en la tasa de interés de fondeo por parte del Banco de México para octubre.